



10/12
と
14
月祝



水球日本一をかけた熱い戦い

「日本選手権水泳競技大会水球競技」第100回大会がアクアパークで開催されました。ブルボンウォーターポロクラブ柏崎男女も出場！ 女子チームは惜しくも一回戦敗退、男子チームは準優勝でした。

10/4
金



プロの演奏を目の前で

北鯖石小学校で東北電力と新潟日報社が主催するスクールコンサートが開かれました。体育館に登場した「新潟 ARS NOVA (アルス ノーヴァ)」のメンバーは、全員が新潟出身や新潟在住の方々！ 楽器を分かりやすく紹介してくれたり、名曲の生演奏を披露してくれたりしました。

10/13
日



狐の夜祭り

高柳町栃ケ原地区に伝わる民話「藤五郎狐」をモチーフにしたお祭り。狐のちょうちん行列や畳一枚サイズの大油揚げづくりなど、今年も盛りだくさんの1日でした。

防災 ワンポイント

命を守るためにできること

津波について考えよう

11月5日は「世界津波の日」「津波防災の日」です。今から約170年前の11月5日に発生した安政の大地震の際のお話、「稲むらの火」にちなんで制定されました。この話の舞台となった和歌山県広川町では、この地震で起きた津波が川をさかのぼり、家や田畑を押し流しました。その後も激しい勢いで海へ引いていき、何度も押し寄せては引くを繰り返したといわれています。津波が来た時取る「命を守る行動」の1つ1つには、過去の災害の教訓が生かされています。ぜひこの機会に「稲むらの火」をご家族で読んでみてはいかがでしょうか。



この記事の詳細内容は▶

記事作成：市民活動センターまちから TEL22-2003 FAX22-2007

かしわざきのうごき

※2024年9月末現在。()は前年同月比。

人口	76,536人	(-1,217)
男性	37,889人	(-490)
女性	38,647人	(-727)
世帯数	34,739世帯	(+50)
・出生	25人	・死亡 110人

■建築申請	154件	(+15)
■火災	14件	(-9)
■救急出動	3,142件	(+66)
■交通事故	発生 38件	(-12)
	死者 1人	(±0)
	傷者 40人	(-21)

※■は1~9月の累計(建築申請は4~9月の累計)。